

# ASPIRASI WARGA

## PC GP Anzor Way Kanan Adakan PKD Dan Diklatsar XI Tahun 2023

Tri - [LAMPUNG.ASPIRASIWARGA.COM](http://LAMPUNG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 22, 2023 - 08:24



*Pkd Dan Diklatsar GP Anzor*

Way Kanan -- Pimpinan Cabang Gerakan Pemuda Anzor ( PC GP Anzor ) Kabupaten Way Kanan kembali gelar Pelatihan Kepemimpinan Dasar ( PKD ) yang ke XI dan Diklatsar XVI bertempat di Kampung Negara Harja Pakuan Ratu selama tiga hari 21-24 Juli 2023.



PKD dan Diklatsar ke XI mengusung Tema : "Revitalisasi Gerakan Pemuda menuju Kader Militan di Era Global" diikuti Peserta PKD : 35 orang, Diklatsar : 70 orang yang berasal dari berbagai Kampung.

Hadir dalam acara Pembukaan kegiatan tersebut Unsur Pimpinan PC Ansor Kabupaten Way Kanan, Uspika Kecamatan Pakuan Ratu, Aparatur Kampung Negara Harja, MWN NU dan Banom NU Kecamatan Pakuan Ratu.



Dalam Sambutan nya Ketua Panitia mengatakan bahwa kegiatan ini akan dilaksanakan selama 3 hari sejak tanggal 21 hingga 24 Juli 2023.

"Ucapan terimakasih kami kepada seluruh tamu undangan yang telah berkenan hadir dalam Acara Pembukaan ini, kegiatan yang berlangsung selama 3 hari ini sejak tanggal 21 hingga 24 Juli 2024 di ikuti oleh PKD sebanyak 35 Orang, Diklatsar sebanyak 70 orang", Ucapnya.

Sementara itu Ketua PC GP Ansor Kabupaten Way Kanan Hasyim Asy'ari, S.Pd.I dalam sambutan mengatakan bahwa pengkaderan merupakan hal yang wajib dalam suatu organisasi.

"Kegiatan pengkaderan ini merupakan kegiatan yang wajib di lakukan dalam organisasi guna mempersiapkan calon-calon pemimpin organisasi dimasa

mendatang", Ujarnya.

"Sesuai dengan Tema yang di angkat Revitalisasi Gerakan Pemuda Menuju Kader Militan di Era Global maka semua kader harus mampu menunjukkan Loyalitas yang tinggi kepada organisasi karena yakinlah berhidmat di GP Ansor itu akan membawa keberkahan dan kelak akan di akui sebagai santri nya para muasis NU dan Ansor itu sendiri" Tutup Hasym.

Selain pelatihan, diadakan juga Kegiatan Lain yakni Pelayanan Capil dan Bakti Sosial ( Yudi )